

Emmasa prueba ya el tercer y último módulo de la desaladora de la capital

Esta 'línea de reserva' produce a diario 7.000 metros cúbicos que se elevan hasta Los Campitos

Desde que se pusiera en marcha la primera fase de la desaladora, los responsables de la Empresa Municipal de Aguas, S.A. (Emmasa) anunciaron que era necesario contar con tres módulos. Dos para el abastecimiento y un tercero auxiliar que permitiría garantizar el servicio en caso de rotura o avería, según el gerente de Emmasa, Publio Hernández, es "la línea de reserva de Santa Cruz". Esta última pieza del gran proyecto para el abastecimiento de aguas de la capital está casi lista. Tal es así, que ya está en prueba y generando 7.000 metros cúbicos de agua diarios, que son elevados hasta el depósito de Los Campitos.

Esta fase de la prueba es la que más ha costado porque, como ya se ha indicado en anteriores ocasiones, la pendiente a subir es de unos 200 metros y el bombeo del agua exige una intervención importante, que ha llevado incluso a la contratación de servicios concretos de Unelco para que dé la potencia necesaria. El gerente de Emmasa indicó que con la puesta en marcha de este proyecto se pone "fin al ciclo del agua", ya que "si hemos conseguido captar agua y desalarla para que la podamos reutilizar como parte del consumo, también estamos consiguiendo reservas y almacenamiento". En este sentido habló de los convenios con Balten a quien se le trasvasará agua desalada para abastecer al Norte de la Isla pero que, al mismo tiempo, garantizará que en caso de demanda en Santa Cruz podrá *devolverla* a la ciudad.

El director técnico, Nicolás Morales, reconoció que este proyecto se complementa con la puesta en marcha del depósito de Los Campitos y el de Ofra, cuya obra está a punto de concluir. Esto significa que "si hasta el momento se bombeaba agua desalada a Fumero, el depósito de la plaza de toros, Salamanca y Cueva Roja, ahora se permite trasvasar el líquido elemento hasta Las Mesetas, Becerril, La Salud, polígono de Ofra, Vuelta Grandes, Tío Pino y con el depósito de Ofra al total del centro de la ciudad".